



ぶどうぐみだより

7月

最近の子どもたちの様子

6月は盛りだくさんの行事や活動が忙しいくらいに続きました。ほどじゃが栽培では、52個の収穫があり、フライドポテトにしておもてなしして皆で食べました。お味はというと、言うまでもなく「もっと食べたい！」というほどの美味しさでした。これからは、キュウリやネギの収穫、朝顔、向日葵の成長が待っています。こちらもどうやって食べようか、どのように使おうかと相談することも楽しんでいます。

そして、八景島バス遠足は、当日はまさかの雨でしたが、しっかり歩き、館内では海の生き物に感嘆の声を上げ、おいしいお弁当を食べて満足そうな笑顔が見られました。昨年水族館遠足のことも覚えていていましたが、今年はさらに関心を持って、見学している様子が伺えて成長を感じます。

一つ一つの活動や遊びを楽しみながら色々な発見や素敵なアイデアがひらめく子供たち。友だちと一緒にだとなお、面白くなる経験をたくさんしてほしいと思います。

7月もワクワクする行事がたくさん待っています。暑いけれど、体調を崩さず、全員参加で楽しみたいとおもいます。

2024. 6. 28 境木保育園
ぶどうぐみ担任

制作活動

来年度のカレンダー作りでは、いろいろな技法を経験しています。昔懐かしい紙版画や、押し花など、面白く、美しい出来上がりになり満足して、見てもらった人からも絶賛の声をいただいています。まだまだ先になりますが、持ち帰る日を楽しみにしててください。

今月の活動

- * 青空パーティーに向けて制作をします。出来上がった物は、玄関に飾る予定です。どうぞお楽しみに！
- * 暑い日は、水遊びや夏ならではのあそびを存分に楽しもうと思います。

今月のうた

- ♪みずあそび
- ♪しゃぼんだま
- ♪ミックスジュース
- ♪ペンギンのプール体操



おねがい

- 水遊びや泥んこ遊びや、シャワーをする機会が増えます。タオルや着替えを持ち帰りましたら、補充をお願いします。
- 水遊びをする・しないの〇がない時は、元気でもできませんので〇付けを忘れずお願いします。
- 夏風邪や体調変化に気をつけていきましょう。冷たいものの摂りすぎに注意して、早寝早起きのリズムを整えていきましょう。